
Más abonados 
rurales 
Javier Montes sostuvo 'hemos 
tenido un crecimiento exponen
cial, desde el año pasado por la 
pandemia, donde mucha gente se 
ha instalado en el sector rural'. El 
Gerente de la Cooperativa Eléctrica 
de Espartillar puntualizó 'hemos 
pasado de tener 40 conexiones a 
más de 100 conexiones. U nas 110 ó 
115 conexiones vamos a tener 
ahora de internet en la zona rural'. 

Nueve equipos 
Gabriel Fra nz destacó 'tenemos la 
misma cantidad de equipos. Somos 
9 como hace muchos años. En ese 
sentido está todo igual'. Uno de los 
Delegados del Torneo Guillermo 
Palma remarcó 'esperamos que 
esté todo bien, que podamos conti
nuarlo. Con los horarios tratamos de 
estirarlos lo más tarde posible'. 
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Soportando la 
demanda 
Luis Stoessel señaló 'nuestro siste
ma de internet soportó la demanda 
de toda la población pero no fue ca
sualidad sino que fue gracias al tra
bajo'. El Presidente del Consejo de 
Administración de la Cooperativa 
Eléctrica de Pigüé explicó 'el servi
cio de internet tiene fibra óptica en 
toda la localidad, en todos los ba
rrios de Pigüé'. 
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El diálogo 
Diego Vives aseveró 'el diálogo se 
hace entre dos personas. Uno tiene 
que buscar todas las herramientas 
para poder llevarlo a cabo'. El con
cejal de Juntos por el Cambio re
marcó 'lo importante es buscar, ser 
conscientes, si uno es oposición, de 
que tenés distintos formatos y dis
tintas llegadas al Ejecutivo'. 
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